

Bericht Albverein Familiengruppe

Auf der Suche nach ALBärt...

Unter diesem Motto machte sich die Familiengruppe des Albvereins vergangenen Sonntag auf den Weg durch den verschneiten Drittelwald um den kleinen ALBärt zu finden. Unterwegs gab es spannende Stationen, bei denen Wissen zu Wald und Tieren, aber auch Kreativität gefragt waren.

Nach erfolgreicher Suche, gemeinsamen Grillen und Basteln vor bzw. in der Hindenburghütte ging's wieder zurück zum Ausgangspunkt am Bahnhöfle.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten für die schöne Veranstaltung.

Cinja Schmid und Sarah Heilemann

